

Alcalde electo gestiona servicios

Escrito por Comunicado

Lunes 27 de Agosto de 2012 23:24

+ Al lado de empresarios asume recolección de basura y abasto de agua

GUAYMAS, Son., 27 de agosto de 2012.- Continuará el apoyo por parte del equipo del alcalde electo Otto Claussen Iberri en la recolección de basura por diversas colonias y sectores del municipio, con el objetivo de evitar una epidemia ante el acumulamiento de basura.

Desde hace tres semanas cuando la empresa Promotora Ambiental, S.A. redujo su parque vehicular afectando el servicio de recolección de basura en Guaymas de inmediato el alcalde electo Otto Claussen Iberri, con el apoyo de empresarios locales se solidarizó con la ciudadanía acudiendo a recoger los desperdicios domésticos con vehículos y una retroexcavadora.

Los sectores beneficiados hasta ahora han sido más de 15 colonias en Guaymas Norte, Las Palmas, Colinas, Mar de Cortés, Unidad Antorcha, San Vicente, Pescadores, Centro, Misión del Sol, Independencia y Mirador, en donde se han recogido más de 12 toneladas de basura.

Este lunes 27 de agosto se acudió a las colonias Petrolera, y Yucatán, además en el transcurso de esta misma semana se tendrá la recolección de desperdicios en los sectores Burócrata, Loma Linda, Marsella, Nissa, y Petrolera.

El alcalde electo Otto Claussen Iberri mostró su preocupación por la situación que prevalece en Guaymas ante el acumulamiento de basura, y destacó el apoyo de jóvenes de su equipo quienes se han sumado al apoyo de la población, por lo que se continuará adelante con los recorridos afectados en donde existan más desechos.

Destacando que las nueve toneladas de basura que ha sido recogida por los camiones que ha proporcionado el próximo presidente municipal de Guaymas, Otto Claussen Iberri es llevada para su confinamiento hasta las instalaciones del Relleno Sanitario, en las inmediaciones de Santa Clara.

TAMBIEN AGUA

Al carecer del servicio de agua potable en comunidades rurales el alcalde electo Otto Claussen Iberri ha llevado miles de litros del vital líquido beneficiando a un centenar de familias que se encuentran afectadas.

Han sido más del 12 ocasiones que varias cisternas de 15 mil litros han acudido a la Comisaría del Francisco Márquez que recientemente se quedó sin el suministro del agua potable al sufrir un desperfecto el pozo de esta comunidad, por lo que ante la solicitud de los residentes el próximo presidente municipal ha dispuesto de un plan emergente del suministro del vital líquido.

Las pipas se cargan en el ejido Triunfo Santa Rosa para llevarlas a los afectados en donde casa por casa se hace el recorrido para llenar los recipientes aprovechando esto las familias el apoyo que están recibiendo del alcalde electo Otto Claussen Iberri.

Otras de las actividades que ha beneficiado el equipo de colaboradores del alcalde electo es rehabilitar los caminos que quedaron intransitables ante el desbordamiento del 'Bordo fusible de Ortiz', en donde con maquinaria se realizaron trabajos de mantenimiento en algunos caminos.

Así mismo este domingo 26 de agosto se realizó la entrega de víveres, calzado, ropa, y artículos de higiene personal a familias damnificadas por las recientes inundaciones de la población del Francisco Márquez.

Por instrucciones del próximo presidente municipal Otto Claussen Iberri se visitó las comunidades de Adolfo de la Huerta, El Yaqui, Cárdenas, ejido Sonora, para conocer las problemáticas de cada población, y darles una solución al llegar al Ayuntamiento a partir del 16 de septiembre.